

Schüler-Schach-Stadtmeisterschaften sind abgeschlossen

Felix und Ronny haben die Nase vorn

Neu-Isenburg (red) – Im Oktober wurde die Schüler-Schach-Stadtmeisterschaft nach einem halben Jahr abgeschlossen. Die Teilnehmer spielten in den Gruppen A U 14 und B U 10.

In der A-Gruppe gab es nur vier Teilnehmer, die doppelrundig alle gegeneinander spielten und zwar in 15-Minuten-Partien.

Am Ende des Turniers hatten Emir Inan und Ronny Fanizoveitschy mit 5:1 Punkten die Nase vorn. Es folgten Dregen Bovet mit 2:4 und Johannes Tetzler mit 0:6 Punkten.

Die beiden Sieger mussten zwei Stichekämpfe um den Gesamtsieg austragen. In beiden Partien stand Emir besser, aber Ronny gewann und holte damit den Titel Schüler-Schachstadtmeister 2018. In der Gruppe U 10 nahmen acht Schüler teil. Felix Wagner gewann überlegend alle sieben Partien mit 7:0 Punkten und wurde damit ebenfalls Schüler-Schachstadtmeister

2018. Knapp hinter ihm kam Andreas Steinbeck mit 6:1 Punkten. Es folgten



Als klare Gewinner in der Schüler-Schach-Stadtmeisterschaft gingen Felix Wagner und Ronny Fanizoveitschy hervor. Foto: p

Anastasia Steinbeck und Hopp mit 3:4 Punkten, Andreas Lessis mit Lennart Grützmaker 2:5 3,5:3,5 Punkten vor Sam Punkte und Ahmed Yüksel ohne Punkt.